

Das Gewinnstreben Wiens unvereinbar mit dem Lärmschutz:

## „Flughafen-Aktien verkaufen!“

Ein bekanntes Thema steht in der nächsten Sitzung des Meidlinger Bezirksparlaments auf der Tagesordnung: Die Liste „Pro Hartmann“ wird einen Antrag einbringen, dass die Stadt Wien sämtliche Aktien des Flughafens Wien unverzüglich verkaufen solle.

Bezirksrat Franz Schödl begründet diesen Vorschlag mit Unvereinbarkeit: „Seit vielen Jahren schöpft Wien

seine Einnahmen ab und nimmt dabei die Bezirksbelegung der Bewohner durch den ständig wachsenden Fluglärm in Kauf. Er hat die Grenzen der Zumutbarkeit, besonders hinsichtlich einer Gesundheitsgefährdung und Vermögensverwertung

von Wohnungen und Häusern, längst weit überschritten.“ Der Schutz der Menschen müsse Vorrang haben

---

VON ERICH VORRATH

---

vor dem Gewinnstreben eines Aktionärs. Dieser sei aber erst möglich, wenn die Stadt Wien keine finanziellen Interessen mehr habe.

Schödl: „Der Gemeinderat muss den Aktien-Verkauf beschließen.“